



ウォッヂディの主会場



祭りを見るWMFとアメックスの皆様

まずNPO法人「小野川と佐原の町並みを考える会」の高橋

賢一理事長が感謝の挨拶と活動報告を行ない、香取市長・宇井成一氏と文化庁文化財部長・石野利和氏からの来賓ご挨拶に続いて、今回の佐原復興支援にご尽力をいただいたワールド・エヌメント財団副理事長のハン

☆秋「佐原の大祭」一日目☆

日本の原風景・さわら—持続可能な社会の実現へむけて—

「復興に感謝する会」盛大に行われる

第 51 号

発行 NPO法人小野川
と佐原の町並みを考える会
佐原町並み保存会
お問い合わせ
佐原町並み交流館
電話 0478(52)1000

支援の対象となる有形文化財所を有者を代表し「正上」の加瀬禪輔一郎氏と「福新」の平塚智士さんよりお礼の言葉があり、無事に「感謝の会」は終了しました。昼食後、福新二階より祭を見物し、続いて旧西宮館で震災写真展を見学。夕刻六時から感謝の垂幕の披露、歓迎の手踊り、記念撮影をして、感謝の一日が終わりました。

交流館内の展示が豊富に盛り込まれています。

て佐原を発信するためにアクヒ
ス拡大が期待されます。

四月六日(土)、七日(日)

さわら雛舟(ひなぶね)

「さわら難舟」とは、内裏御用船に扮装した人々が、雅樂の演奏と共に、優雅に小野川を上り下りする「水上難祭」です。

うする「水上雛祭」です。

同時に行われる「駅からハミング」にあわせて、伊能忠

記念館裏の一町並み観光駐車場

は小江戸佐原一春より

演奏と手踊り、プラスバンドの

演奏、および地域の物産販売が

行われます

フェイスブック開設

佐原の千葉県指定有形文化財の建物を造る

ドール・ハウス作家・橋本京子さんに聞く

—こつこつと一年に一棟、心を込めて—

昨年末NHK-TVで、数回にわたり放映され、その手づくりの暖かさが大きな話題となつた橋本京子さんは市内浜宿にお住まいです。十八年ほど前にドール・ハウスの魅力にひかれ作り始めました。

佐原町並み交流館の一階で教室を開いた際、小林館長さんに「展示会」の開催を勧められました。最初の作品は、江戸・天

明一年(一七八二)創業のそば屋「小堀屋本店」。続いて「福新呉服店」「佐原三義館」忠敏橋角の「中村屋商店」「正文堂」と続きました。

実際の建物のように土台・柱や梁に木材を使っては重くなるので、省略や誇張を加えながら薄い軽い材料で壁や屋根を張ります。建築模型とは少し違う遊びの部分もあります。

高さを決める側面図を基本にして設計図を描きます。人通りの多い場所では歩測で家の周囲を測りました。屋根の形は「ケーブル」の上空写真を利用したりもしました。

屋根瓦は、粘土で作った原形をシリコンで何枚も型取りして、一定の面積に並べて作った板を屋根全体に貼ります。

旧三菱銀行佐原支店の壁面は、軽い板と厚い発泡スチロールを使いました。レンガ壁は、茶色の画用紙を一枚重ね、横一列を



をシリコンで何枚も型取りして、一定の面積に並べて作った板を屋根全体に貼ります。

(平成24年度)

町並み案内ボランティア活動状況

案内回数	案内人件数
1月 25 (回)	865 (人)
2月 22	507
3月 22	643
4月 22	605
5月 22	901
6月 58	1986
7月 16	322
8月 10	160
9月 17	689
10月 45	1931
11月 51	2528
12月 18	582
合計 328回	11,719人

平成24年度千葉県内小学校

総合学習案内(秋季)

10月	11校	1,013人
11月	17校	1,594人
12月	5校	364人
合計	33校	2,971人

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

平成23年1月は736人、2月は829人と例年並みであったが、東日本大震災発生の3月は6回(110人)、4月は3回(80人)と激減した。年度合計でも242回(7531人)と震災の影響の大きい一年であったが、今年度は前年の2倍近く、実際に佐原を訪れた観光客の実数は、この数倍と推測できる。

匠の技の小箱に支援金を募る



仕事場の本宮さん

佐原町並み交流館

入場者数

平成22年度(4月~3月)	122,833名
平成23年度(4月~3月)	74,899名
平成24年度(4月~1月)	78,728名

東日本大震災の前年と比べると、ほぼ40%減となりましたが、今年度は8万人台にまで達すると予想されます。

六十歳を過ぎてから、建具の仕事に少々余裕ができるのを機に指物細工を始めたそうです。作品が売れた時には、自らも幾分かを箱に入れて、昨年十一月、箱は閉封せずそのままを交流館まで届けていただきました。いま、小箱は再度密閉されて作業場に置かれています。本宮さんの指物細工の作品の一部が佐原町並み交流館内に展示されていますのでご覧下さい。

香取市津宮で建具屋を営む本宮三千男さんは、震災以来一年以上にわたり、作業場の机の上

に密閉された募金の小箱(写真左下)を置き、お客様が来るたびに支援を呼びかけました。

宮三男さんは、震災以来一年以上にわたり、作業場の机の上

に密閉された募金の小箱(写真左下)を置き、お客様が来るたびに支援を呼びかけました。

いま、小箱は再度密閉されて作業場に置かれています。

本宮さんの指物細工の作品の一部が佐原町並み交流館内に展示されていますのでご覧下さい。

第八回・さわら雛めぐり

今年は、旧暦で

趣向こらした諸行事

「さわら雛めぐり」が「佐原おかみさん会」と佐原鶴光復興推進会議との共催で行われます。

今年は時期を旧暦に移して行われます。今年の旧暦三月三日は、西暦では四月十二日に当たります。

桃の花が咲く三月下旬から月上旬が、雛祭の季節感に合うよう、週末の四月十四日まで期間を延長して、本来の季節感を存分に味わうことになります。

この期間中、四月六、七日に「さわら雛舟」「駅からハイキンケ」や小江吉佐原「春まつり」が行われます。

平成二十四年研修

佐原町並み研究

佐原町

佐原市

佐原市

佐原市

佐原市

佐原市

町並みと伝統の「ひな祭り」見学

茨城県桜川市真壁町で研修

町並みと伝統の「ひな祭り」見学

おもてなしの心も学ぶ

平成二十四年研修

佐原町並み研究

佐原町

佐原市

